



# 梶中学校だより

令和6年 2月 7日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

2月となり、早くも1週間が過ぎました。まだまだ寒い日々が続いています。インフルエンザの流行も未だ収まっていませんので、体調管理にはご留意いただきますようお願いいたします。

梶小学校との間にある中庭の梅（赤・白）も例年より早くほころび出して、春が近づいてきたとも感じてきています。また、いつもこの梅の花が咲いているのを見ると卒業証書授与式が近づいてきたとも感じています。3年生にとっては、今週末に私立高校の入学試験が控えていますので、



ゆったりとした気持ちにはならないかもしれませんが、今まで学習してきたことを精一杯発揮してほしいです。いい結果が聞けることを楽しみにしています。

## 守口市図画工作・美術作品展が開催されました！！

守口市教育研究会・守口市教育委員会主催で、2月1日（木）～5日（月）の5日間、守口市役所1階会議室にて開催されました。この図工展（通称）は、守口市内の全小中学校・義務教育学校から作品が出展されています。中学生の年代では学校別（下の写真が梶中学校）で、小学生の年代では各学年別（上側の写真）で掲示されていました。梶中学校からは、「1年浮き彫り Book end」で6名分、「1年グラデーション正方形による流れのある構成」で6名分、「2年直方体による動きのある構成」で10名分、「2年人権啓発ポスター」で12名分、「2年一点透視図法画」で14名分、「2年直線による美しい構成画」で18名分、「3年浮き彫り壁飾り」で12名分、「3年絵画で自分を表現する」で10名分、「3年自画像」で22名分、延べ合計110作品が出展しました。どの作品においても素晴らしい出来栄でした。お子様と一緒に来場される保護者や祖父母と思われる方も作品をご覧になっておられ、お子様やお孫さんの作品を見つけて、写真をとっておられました。



今回は、途中で急な会場変更があり、COCOOにて連絡をさせていただきましたが、長年続いている図工展ですので、次年度も開催されると思います。守口市で学ぶ子どもたちが頑張って制作した作品ばかりですので、今回見学に行けなかった方も、次年度の見学のご検討をよろしくお願いいたします。

## 樟風中学校との合同練習

運動部の大会の様子は今までもご紹介してきましたが、今回は、1月26日（土）に行われました、吹奏楽部の合同練習の様子を紹介いたします。



3年生にとって、最後の校内テストである学年末テストが終了しました。あと残るテストは入学試験のみです。

